

Leichtathletik Dreikampf Deutweg

Am Freitag dem 26. September 2005 fanden am Abend die alljährlichen Dreikampf-Meisterschaften am Deutweg statt. Unsere 6-köpfige Leichtathletik-Gruppe des TV Bauma reiste motiviert nach Winterthur. Jeder Wettkämpfer/in musste an diesem Abend einen Lauf, Sprung und einen Wurf absolvieren. Schon in der Sprung-Disziplin konnten wir Bestleistungen der Kategorien erzielen. Luzia Götz sprang 1.30m hoch und Hampi Keller konnte die 1.80m hohe Latte auch überspringen!

In der Wurf-Disziplin konnten wir jedoch nicht erfolgreich punkten...(Die Kugel wog 7 1/4 Kg bei den Männern!)

Zum Schluss war noch der 1000m Lauf zu absolvieren, wo Markus Honegger mit 2.51min die Kategorien-Bestzeit sicherte.

Am späten Abend gingen alle wieder glücklich und zufrieden nach Bauma zurück.

Die Wettkämpfe am Deutweg Winterthur sind aber noch nicht vorbei, schon am 4. Sept. finden die Stafetten-Meisterschaften statt...wer weiss, vielleicht gelingt es uns dort eine Medaille zu holen.

Kat. Mädchen: 4. Luzia Götz, Kat. Knaben: 24. Alex Fröhlich, , Kat. Junioren: 8. Markus Honegger, 19. Pascal Marcolin, 20. Rolf Götz, Kat. Männer: 22. Hampi Keller